
令和５年１月加賀市議会臨時会質問通告要旨    ＮＯ．１ 
 

南出 貞子 議員 
 

質問事項（大項目） 質問要旨（小項目  (1)、①、ア） 

 

１ 雪害対策事業につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）除雪費用について 

 

昨年の12月18日から19日及び23日から24日にかけ、除雪に要した費

用を示せ。 

 

 

（２）補正予算の要求額について 

 

補正予算額8,000万円の内訳として、国から3,000万円、市の一般財

源から5,000万円を見込んでいるが、３月までの除雪回数を何回想定し

ているのか。 

また、この補正予算額が不足することはないのか。 

 

 

（３）除雪委託費の見込み額について 

 

  除雪委託費などの算出は、時間帯や積雪量などの諸条件が異なるこ

と、また、昨今の燃料費などの上昇により難しいと思われるが、一回

当たりの除雪委託費をどのくらい見込んでいるのか。 

 

 

 

 



令和５年１月加賀市議会臨時会質問通告要旨    ＮＯ．１ 
 

若林 高 議員 
 

質問事項（大項目） 質問要旨（小項目  (1)、①、ア） 

 

１ 令和４年度加賀市

一般会計補正予算に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）雪害対策事業について 

 

①除雪機の稼働実績等について 

 

  令和４年12月の降雪において、令和３年度11月補正予算で購入した

ロータリー除雪機１台、大型タイヤショベル除雪機２台、小型タイヤ

ショベル除雪機５台は稼働したのか。 

また、導入した効果はどうであったのかを示せ。 

 

 

②今後の除排雪維持管理費について 

 

計８台の除雪機の増台により維持管理費は今後増えると思われる

が、どのくらい予算が増額されるのか。 

また、雪害対策費全体枠の中で、維持管理費が増額されたため、除

排雪委託費が減額されるなどの影響がないのか。 

 

 

（２）加賀温泉駅周辺施設整備事業について 

   

事業者から今回、２回目の入札も不調に終わった原因は金額ではな

く、専門技術者の確保不足であり、確保した上で事業を実施しようと

すると工期が間に合わないと聞いた。 

そうであればもっと前から現状の把握、分析を行い対策を講じるべ

きであったと考えるが、所見を問う。 

  また、１回目の入札から予算を約２億円も増額しているが、金額の

問題ではないため、予算の増額は妥当ではないと考える。改めて予算

額を減額すべきであると思うが、所見を問う。 

 

 

 

 



令和５年１月加賀市議会臨時会質問通告要旨    ＮＯ．１ 
 

一色 眞一 議員 
 

質問事項（大項目） 質問要旨（小項目  (1)、①、ア） 

 

１ 令和４年度加賀市

一般会計補正予算に

ついて 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 雪害対策事業について 

 

①除排雪の実施状況について 

 

昨年、12月23日からの大雪は、市内の多くの交通網に被害を及ぼし

たが、今年度のこれまでの除排雪の実施状況について問う。 

 

 ②除排雪の実施方針について 

 

・高齢者世帯や一人暮らし家庭、一人親家庭など、社会的弱者 

・通学路、通園路を含めた学校、保育園周辺 

・市街地に比べ豪雪となりやすい山間地集落 

に対する除排雪の実施方針について問う。 

 

 

（２）加賀温泉駅周辺施設整備事業について 

   

令和４年12月補正予算で計上した当事業については、応札がなかっ

たということであるが、この事業の問題点と課題の整理が必要と考え

るが所見を問う。 
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